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　選手壮行会が５月19日、第１体育館で行われ
ました。
　「バレーボール部男子・女子」「卓球部男子」「テ
ニス部男子」「陸上部」「柔道部」「剣道部」「弓道
部」と多くの運動部が県大会に出場します。

選手壮行会

柔道部

　私たち柔道部は、顧問の小野先生、小針先生
のご指導の下、日々練習に励んでいます。今年
は部員も多く11人で活動し、部員全員が体力
的・技術的な部分が伸び上ってきています。そ
の結果、県南大会では団体５位、個人では３人
がベスト８に入賞することができ、県大会に出
場できました。今年は昨年先輩が果たせなかっ
た東北大会出場に向けて、全力で頑張ります。

小野高通信

剣道部

　私たちは、現在男子13人、女子４人、マネー
ジャー３人で、顧問の井上先生、金澤先生のご
指導の下、日々練習に取り組んでいます。練習
で心掛けていることは「決まらなかったら次」と
いうことです。応じ技や動く練習をメインに取
り組んでいます。３年生は最後の大会です。男
女共に剣道部一丸となって挑み、目標である上
位入賞を実現したいです。

陸上部

　私たちは、16人で毎日の練習に取り組んで
います。今回の県南地区予選では、２人が入賞
し県大会に駒を進めました。種目は男子3,000
メートルと女子100メートルハードルです。県
大会では自己記録の更新をして、先頭集団につ
いていけるように頑張ります。

テニス部

　私たちテニス部は、県大会を目標に今まで練
習を積み重ねてきました。しっかりとした基礎
を練習し、高い意識を持ってみんなで頑張って
きました。３年生は最後のこの大会に向けて一
生懸命練習してきました。そして県大会に出場
できました。県大会では厳しい戦いになると思
いますが、今まで練習してきたことを糧に、上
位を目指せるよう頑張ってきます。また試合が
できるということに感謝の気持ちを持って、メ
ンバーに選ばれなかった仲間の思いを背負って
代表として悔いの残らぬよう頑張ってきます。

▲壮行会の様子

男子バレーボール部

　私たち男子バレーボール部は、部員15人で活
動しています。顧問の笹澤先生、川嶋先生のご
指導の下、県大会ベスト８を目標に日々練習に
励んでいます。インターハイの予選会では自分
たちが日頃の練習で積み重ねてきたものを出す
ことができ良い試合ができました。また課題も
見つかり、県大会までに練習をし、克服できる
ようにします。今までお世話になった学校の皆
さん、先輩、仲間に感謝して、楽しく小野高校
らしいバレーをしてきます。
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